

Besprechung der **Bezirksleitung** (West)

Datum: 10.04.2021 (Beginn: 11:05 Uhr / Ende: 12:30 Uhr)

Ort: Videokonferenz über 3CX Web Meeting

Teilnehmer:

Hans-Jürgen Arnold (BSpW), Jürgen Schönbach (Stv. BSpW), Ulrich Hadaschick (BPW), Nils Wentzell (komm. BJW), Philipp Katlun (BSW), Tobias Stern (BA Turniere Nachwuchs), Axel Michel (BA Seniorensport), Thomas Neblung (BA Organisation), Armin Wolf (KW RTK), Marcel Müller (KW HTK), Albrecht Meyer (KW WI), Detlev La Roche (komm. KW MTK)

entschuldigt: Andreas Hansetz (BA Sport Nachwuchs), Thomas Meilinger (KW LW)

unentschuldigt: Thorsten Neul (KW LDK)

Tagesordnung:

1. Änderungen WO
2. Damen-BOL und -BL: Siegpunkt/Durchspielen
3. Spielleiter für Saison 2021/2022
4. Nachwuchsangelegenheiten – Planung BJA
5. Veranstaltungen 2021/2022
6. Bezirksrat digital über 3CX
7. Sonstiges

Protokoll:

Mit 5-minütiger Verspätung eröffnet BSpW Hans-Jürgen Arnold um 11:05 Uhr die Sitzung und begrüßt die Teilnehmer.

1) Änderungen WO

- Hans-Jürgen Arnold fasst die Beschlüsse des Beirats vom 20.03.2021 zusammen und kündigt den Versand des Protokolls an alle Teilnehmer der heutigen Sitzung, die nicht im HTTP-Verteiler waren, an.

2) Damen-BOL und -BL: Siegpunkt/Durchspielen

- Nach einem kurzen Meinungs austausch besteht Einvernehmen, dass die Umfrage in der vorbereiteten Form bei allen Vereinen des Bezirks West, die in der abgebrochenen Saison eine Damen-Mannschaft in der Bezirksliga oder -oberliga am Start hatten, durchgeführt wird. Die Mehrheit der Teilnehmer spricht sich dafür aus, den Versand über die jeweiligen Spielleiter vorzunehmen, da diese eine größere Nähe zu den Spielerinnen haben. Einigkeit besteht auch darüber, dass das Gesamtergebnis einheitlich bindend für alle vier betreffenden Spielklassen ist.

3) Spielleiter für Saison 2021/2022

- Hans-Jürgen Arnold berichtet über das Bestreben des HTTV, die Anzahl der Spielleiter zu reduzieren. Grund ist vor allem der rückläufige Arbeitsaufwand, auch wegen der zunehmenden Digitalisierung. Seiner Meinung nach sollte diesem Weg auch auf Bezirksebene gefolgt werden. Ein ausführlicher Austausch hierüber soll im Rahmen der nächsten Sitzung erfolgen.

4) Nachwuchsangelegenheiten – Planung BJA

- Der kommissarische BJW Nils Wentzell informiert über einen ersten konstruktiven Meinungsaustausch des neu formierten BJA.
- Erste Festlegungen:
 - Im Nachwuchsbereich sollen auf Bezirksebene alle zum Bundessystem gehören Spiele ausgetragen werden.
 - Bei der Vereinsmeldung werden Meldungen nur in der BOL möglich sein; somit soll eine gezielte Meldung spielstarker Mannschaften in einer (zu) niedrigen Spielklasse unterbunden werden. Die finale Einteilung nimmt der BJA auf Basis der durchschnittlichen QTTR-Werte der gemeldeten Spieler(innen) vor.
 - Für Mannschaftskämpfe an Samstagen soll künftig ein Spielbeginn bereits um 10 Uhr erlaubt werden. (Es wird beschlossen, in der nächsten Sitzung der Bezirksleitung über die grundsätzlich erlaubten Spieltage und Anfangszeiten abzustimmen. Zur Vorbereitung wird der letzte offizielle Beschluss zu diesem Thema aus dem Jahr 1999, sowie ein zwischenzeitlich neu erstellter Entwurf von Hans-Jürgen Arnold an die Teilnehmer versandt.)
 - Hier der Beschluss vom 28.08.1999
Mit Bezug auf WSO 5.13.1 Satz 2 beschließt der Bezirksvorstand/Bezirkssportausschuß des Bezirkes West: Dem Heimspieltag jeder Mannschaft ist bei der Terminplanerstellung Priorität einzuräumen. Jeder Wochentag ist auf Bezirksebene bis einschließlich der Bezirksoberliga von allen Mannschaften als Spieltag zu akzeptieren. Der Antrag wird einstimmig angenommen.
 - Die BJM und Bezirks-Minimeisterschaften finden künftig - im Sinne einer höheren Lukrativität für den Durchführer - gekoppelt an einem gemeinsamen Termin statt.
 - Daniel Eberlein (SL VL S/W J15) wird die Spielpläne für die kommende Saison erstellen.
 - Eine erweiterte Sitzung des BJA mit den Spielleitern, den Kreisjugendwarten und dem BSpW soll am 27.04.2021 stattfinden.
- Nils Wentzell stellt die Frage, ob es eine Arbeitsgruppe o. ä. gibt, die sich mit den Voraussetzungen für die Durchführung von Veranstaltungen unter Corona-Bedingungen beschäftigt. Laut Hans-Jürgen Arnold ist der Ressortleiter Jugendsport, Reiner Richardt-Stock, hiermit betraut. Bei Dennis Erbe soll nach weiteren Details gefragt werden. Hintergrund sind die offenen Fragen hinsichtlich Hygienekonzept und Durchführungsmodalitäten (Verzicht auf Doppel und Mixed, Teilnehmerbeschränkung, angepasste Quotenregelung, sukzessive Abwicklung der verschiedenen Spielklassen, Streckung der Zeitpläne, Erhöhung der Zuschüsse für den Durchführer).

5) Veranstaltungen 2020/2021

- Gegenüber der letzten Sitzung der Bezirksleitung am 26.02.2021 (TOP 4) gibt es keine Neuigkeiten. Die Rückmeldung aus Königstein für die BPM N steht noch immer aus; Marcel Müller bietet an, diesbezüglich bei den Verantwortlichen nochmal nachzufragen. Die Durchführungsform der BMM S ist nach wie vor ungeklärt; eine Beratung hierzu zwischen Hans-Jürgen Arnold, Axel Michel und Thomas Neblung soll in Kürze erfolgen.

- Der VfR Wiesbaden ist einziger Bewerber für die Durchführung der BJM und des Bezirksentscheides Minimeisterschaften am gekoppelten Termin Anfang April 2022. Eine Entscheidung bzgl. der Hallenvergabe ist im Juni zu erwarten.

6) Bezirksrat digital über 3CX

- Hans-Jürgen Arnold informiert, dass die Durchführung des Bezirksrates in digitaler Form zwar grundsätzlich möglich ist, geheime Abstimmungen per Videokonferenz aber rechtlich anfechtbar sind. Er äußert die Hoffnung, dass die Veranstaltung Ende des Jahres in Präsenzform stattfinden kann.

7) Verschiedenes

- Als Termin für die nächste Videokonferenz der Bezirksleitung wird Mittwoch, der 19.05.2021, 19:30 Uhr, festgelegt.

Um 12:30 Uhr beendet Hans-Jürgen Arnold die Sitzung und bedankt sich sowohl für die Teilnahme, als auch für die insgesamt sehr gute Zusammenarbeit.

Sitzung digital über 3CX, 11.04.2021

Versammlungsleiter

Hans-Jürgen Arnold

Bezirkssportwart West

Protokollführung

Thomas Neblung

Protokollant – BA Organisation